

Warum wieder HTML

Vor einiger Zeit habe ich meine Webseite von Dokuwiki auf Wordpress umgestellt. Beides ist zwar bequem in der Erstellung der Webseiten, aber damit verbunden sind ganz andere Dinge.

Wordpress ist so aufgebläht das ich als Einzelperson gar nicht weiß, was da so vor sich geht. Zudem dann noch die Plugins wo Haufen Dritthersteller auch noch rummischen, wo ich denke das sie auch nicht alles über Wordpress wissen und daher weiter Fehleranfälligkeiten anfallen.

Zudem ist eine reine HTML-Webseite grundsätzlich Ressourcenärmer als Wordpress. Es wird nur ein Webserver benötigt. PHP, MySQL sind nicht notwendig.

Barrierefreiheit wird durch den Browser und Screenreader gewährleistet. Smartphone ist eh nicht so angesagt es ist nur für den Konsum und Kommunikation konzipiert. Außerdem werden die Anforderungen minimiert für die Archivierung und Wiederherstellung. Zudem gibt es Arbeitsschutz. Smartphone oder Tablet ist zum Arbeiten nicht angesagt.

Außerdem bin ich Privat und daher sind viele Ansprüche geringer, da hier geringe Ressourcen zu Realisierung vorhanden sind.